Preisgekrönte Zauberkunst in Prien - The Greatest Talent 2024: Pablo Krause und Sascha Momberg und eine Reise zwischen Realität und Illusion

Von Susanne Grun

"Wir sind heute hier, um das Unmögliche zu ermöglichen" sagte Pablo Krause (21), der wohl derzeit angesagteste Mentalmagier, seinem Publikum eingangs. Die jungen Künstler sind das magische Duo The Magic Mind's und präsentieren in ihren Shows moderne Zauberkunst in Verbindung mit klassischer, emotionaler Pianomusik. In den Genuss dieser fantastischen Fusion kamen die Zuschauer an diesem Abend in Prien zu jeder Zeit. Sie erlebten, wie sich Objekte in Luft auflösten, wie bloße Gedanken gelesen und die Zukunft vorhergesehen wurde. Dieses Konzept ist neu und modern, hat aber trotzdem den klassischen Charme und den "Zauber" eines nahbaren und persönlichen Acts. Das Publikum wurde von den Klängen des Klaviers in eine Welt der Grenzenlosigkeit begleitet, wenn die vermeintliche Realität mit der Illusion verschwamm, während das gesamte Programm ohne Lichteffekte oder großen technischen Aufwand auskam. Die Kunst der beiden ist es eher, das Publikum mit einzubeziehen und dieses durch gefühlvolle Musik, Emotionen und sehr gut gesprochenen Geschichten in die Welt des Unvorstellbaren und Faszinierenden zu entführen. Die Worte des Magiers wurden häufig durch die harmonischen, zauberhaften Pianoklänge des Sascha Momberg (21) untermalt und es war dadurch für das Publikum einfach, in die wundervolle, etwas mystische Atmosphäre des Saals in der bekannten Priener Tapas Bar Hacienda einzutauchen. Im Rahmen eines Magic Dinners luden The Magic Mind's zu spanischen Tapas in bekannt erstklassiger Form und anschließender Show. Pablo Krause verblüffte bereits zu Beginn sein Publikum, als er charmant die Gedanken von fünf Personen, die er zu sich auf die Bühne bat, las. Es folgte weitere faszinierende und für die Gäste rätselhaft magische Kunststücke. Das Highlight der Show war sicherlich das "Dematerialisieren", wie Krause es nannte, eines 120 Jahre alten Eherings, den einer der Zuschauer am Finger trug. Wenn man anfangs noch erwartete, dass Pablo Krause den Ring verschwinden lassen würde, um ihn im nächsten Moment wieder auftauchen zu lassen, so war auch hier wiederholt ein verwundertes Raunen im Publikum zu hören. Denn der Künstler ließ den Ring zwar direkt aus der Hand seines Trägers verschwinden. Doch was dann folgte, sorgte im Publikum für "Wow"- Rufe und langanhaltenden Applaus: Pablo Krause holte aus seinem Zauberkoffer einen sogenannten Mystery-Beutel hervor und hing ihn an die Hände der zweiten Person aus dem Publikum, die er auf die Bühne holte. Nachdem der Ring verschwunden war, griff Krause in den Beutel und holte eine ganze Zitrone hervor. Diese schnitt er mit einem Messer durch - und fand ein verschlossenes Überraschungs-Ei. In diesem befand sich eine Walnuss, die der Magier ebenfalls öffnete. Und in genau dieser Nuss erst befand sich der Originalring des Mannes aus dem Publikum. Zuvor war das Publikum Zeuge eines mental-magischen Experiments und weiteren fesselnden Zaubereinlagen. "Mich fasziniert an Mentalmagie, dasss man meistens nichts zum Greifen hat, außer vielleicht einem Papier mit einer Voraussage, aber ansonsten ist es meist nur gedacht" sagte der Künstler in seiner Show. Besonders war, dass Pablo Krause seine Kunststücke immer in wunderbare Geschichten verpackte und man so schon fast wirklich glaubte, dass es sich um wahre Magie handeln muss. Auch nach der Show war das Publikum dermaßen fasziniert. "Wenn man nicht wüsste, dass es eine reale Erklärung für die einzelnen Einlagen geben muss, könnte man glauben, Pablo Krause ist nicht von dieser Welt" sagte ein Gast.

Sascha Momberg, der Pianist, ist besonders dafür bekannt, zu improvisieren, sich in die erzählte Geschichte hineinzufühlen und die Emotionen daraus durch seine Musik zu untermalen. Was ihm an diesem Abend vollkommen gelang. "Er spielt so lebendig und mit soviel Herz, er hat das meine sehr berührt", erzählte eine Dame am Ende.

Pablo Krause und Sascha Momberg haben im September die Talentshow "The Greatest Talent" gewonnen und können sich seitdem mit Show-Anfragen und neuen Followern auf ihren Instagram Kanälen kaum retten. Hinzu kommt noch ein weiterer Erfolg, den Pablo Krause exclusiv unserer Zeitung verriet: "Ich hatte die Chance, im Format des bekannten YouTubers Nahim Sky mit dabei zu

sein. In seinem Special 'Erkenne den Zauberweltmeister' sollte eine Jury aus verschiedenen Kandidaten den amtierenden Weltmeister der Zauberkunst erkennen. Hier gelang es mir - und es ist für mich selbst noch immer etwas unwirklich - diese entgegen dem wirklichen Weltmeister zu überzeugen. Jeder von uns zeigte Elemente seiner Kunst und am Ende entschied die Jury, dass sie mich für den Weltmeister im Zaubern hielt. Das war eine enorm krasse Erfahrung für mich, die mich unsagbar stolz macht." Pablo Krause ist außerdem Mitglied im Magischen Zirkel Deutschland, dem größten Verbund von Zauberkünstlern.

Das Künstlerduo The Magic Mind's startet ab sofort mit seinem neuen Programm "Eine Reise zwischen Realität und Illusion Vol.2" und ist am 2.11.24 im Chiemseesaal Prien und am 14.12.24 im Kulturforum Traunstein zu sehen. Tickets gibt es noch unter www.pablo-krause.de/events